

PRESSEINFORMATION

Rechtsanwältin Sabine Alvarez Privado verstärkt bpv Hügel im Vergaberecht

Mit Fokus auf auftraggeberseitige Vergabeverfahren in den Bereichen IT/Technologie, Gesundheit und Bau.

Wien, 18. Oktober 2023. Die Wirtschaftsrechtskanzlei bpv Hügel freut sich, Sabine Alvarez Privado als neue Rechtsanwältin vorstellen zu dürfen. Sie bringt eine ausgewiesene Spezialisierung im Vergabe- und Medizinrecht mit. Mit ihr wird bpv Hügel die Beratung bei auftraggeberseitigen Vergabeverfahren mit Schwerpunkten in IT/Technologie, Gesundheitswesen und Bauwesen weiter verstärkt.

Sabine Alvarez Privado bringt Erfahrung aus ihrer Tätigkeit in renommierten Vergaberechtskanzleien mit und verfügt über eine breite Ausbildung: Studium der Rechtswissenschaften an der Universität Schwerpunkt Medizinrecht, Studium der Betriebswirtschaftslehre Wirtschaftsuniversität Wien mit Schwerpunkten Unternehmensführung, Unternehmensberatung und Controlling sowie Strategie und Organisation, Masterlehrgang Medizinrecht und Universitätslehrgang Informations- und Medienrecht. Sie berät auch in Französisch und Spanisch.

"Wir sind stolz, Sabine Alvarez Privado in unserem Team begrüßen zu dürfen. Ihre besondere Expertise im Vergaberecht ist eine wertvolle Ergänzung für unsere Kanzlei. Mit ihrem Eintritt wird der hohe Frauenanteil in der Sozietät, der seit langem eine Stärke unserer Kanzlei ist, weiter ausgebaut. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit", sagt Co-Managing Partner Florian Neumayr.

Über bpv Hügel

bpv Hügel berät als eine der führenden Rechtsanwaltskanzleien Österreichs nationale und internationale Mandanten aller Branchen. Sie gilt als erste Beratungsadresse für hochkomplexe Mandate, deren Bearbeitung spezialisierte Steuer- und Rechtskenntnisse, langjährige Erfahrung und wirtschaftliches Verständnis voraussetzen.

Mit dem Brüsseler Büro verfügt bpv Hügel über ein direkt bei den europäischen Institutionen angesiedeltes Kompetenzzentrum für EU-Recht, Europäisches Fusions- und Kartellrecht sowie Regulierungs- und Vergaberecht, bpv Hügel ist Mitglied der Allianz "bpv LEGAL" mit Büros in Bratislava, Bukarest, Budapest und Prag und bietet damit maßgeschneiderte Lösungen in ganz CEE. Darüber hinaus bestehen weltweit langjährige Kooperationen von führenden internationalen Anwaltskanzleien. Die Full-Service-Kanzlei wurde 1979 gegründet und ist in Österreich mit Büros in Wien, Baden und Salzburg vertreten, wo sie rund 100 Mitarbeiter beschäftigt, darunter rund 50 Juristen.

Rückfragen

bpv Hügel Rechtsanwälte GmbH Mag. Alina Burlacu PR and Communications T: + +43 1 26050-0 E: communications@bpv-huegel.com https://www.bpv-huegel.com